

Puppentheater am 11.02.2017

Am 11.02.2017 präsentierte der Bürger-und Schulverein Hohenhorn-Fahrendorf (mit Unterstützung der Kulturstiftung Herzogtum-Lauenburg im Rahmen der „Kultur-auf-Dorf-Tour“)

für Kinder zwischen 4 - 10 Jahren im Gemeindehaus Hohenhorn eine Aufführung des Tandra-Theaters mit „Richard, der stärkste Rabe der Welt“.

Etwa 40 Kinder und ihre erwachsenen Begleiter, darunter vielfach die Großeltern, verbrachten einen wunderbaren Nachmittag.

Die Kinder gingen begeistert mit und die Erwachsenen kamen ins Träumen.



Beatrice Erler und Dörte Kiehn von „Tandra“